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Резюме. В предположении сферической симметрии построены численные ^°^сипацпеЯ 
люпин планетарных туманностей, начиная с момента отделения и коняая |Ш пыль 
оболочки. В расчетах учетно динамическое действие давления ։|ЗЛ-ЧС" ег0 ։|3. 
фронта ионизации и быстрого звездного ветра. Рассчитаны спектры вых . 
лучения в инфракрасном и радио диапазонах Описываются общие черты 
планетарных туманностей. Результаты расчетов сравниваются с наблюдениям. $ 

Подробно результаты расчетов будут опубликованы в журнале Astron.

Abstract. The evolutionary sequences of planetary nebulae numerical model֊ 
were constructed beginning from the moment of planetary nebulae enye ope ֊ 
ment to its dissipation. Spherical symmetry was suggested. Dynamical in uen 
radiation pressure on dust, tonlsation front and fast stellar wind were Inc u ei■ P 
tra of outgoing radiation were calculated for infrared and radio frequency ranS* s՜ 
general outline of planetary nebulae evolution is presented and comparisons w s m 
observations are made.

* Доклад представлен Б. M. Шустовым.

The detailed version ol this paper was submitted to Astron. Astrophys.
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